



回覧								組合分会長

当選御礼

4月12日に行われた福井県議会議員選挙では、福井市職 特別執行委員 のだ 富久 氏、また一昨日に行われた福井市議会議員選挙では、福井市職 組織内議員 村田 こういち 氏、福井市職 協力議員 よしだ 琴一 氏が、見事当選いたしました。

◆福井県議会議員選挙 (福井市選挙区定数: 12)

	投票数	順位
のだ 富久	7,361 票	第7位

◆福井市議会議員選挙 (定数: 32)

	投票数	順位
よしだ 琴一	4,502 票	第2位
村田 こういち	2,389 票	第20位



4/12 のだ富久選挙事務所にて



4/26 村田こういち選挙事務所にて

私たちの賃金・労働条件、職場環境の問題は、労働組合の力や取り組みだけでは解決できないものもあります。それらの解決できない問題を解決していくためには、議会にも働きかけていく必要があります。特別執行委員である県議会議員 のだ 富久 氏、市職労組織内議員である 村田 こういち 氏、市職労協力議員である よしだ 琴一 氏は、私たち組合員の代表として、これから4年間、皆様と共に精力的に活動していきますので、引き続きのご支援をよろしくお願いします。

家族で行こう！ メーデーフェスティバル

●日 時 2015年4月29日(祝)
10:00~15:15

●場 所 福井県産業会館1号館

●内 容

ステージパフォーマンス
(市役所太鼓部が出演！)

スタンプラリー抽選会
(特等 5万円相当 2本～飲食券が当たる！)
飲食ブース(焼き鳥、クレープ、ホットドックなど)
子どもブース(ふわふわ 段ボール工作、ぬり絵)

TVチャンピオンで優勝しためぐちゃんのバルーンアートショーもあります

メーデーの
始まり

8時間は労働に、8時間は眠りに、
そしてあの8時間はわれわれの自由に

メーデーは1886年5月1日に米国の労働者が8時間労働日を求めてセネストに起ち上がったのを起源とします。当時、米国の労働者は低賃金と長時間労働に苦しめられ、労働時間の短縮は切実な要求でした。第1回国際メーデーは1890年にスタートしました。

日本では1920年5月2日に第1回メーデーが東京・上野公園で開かれました。しかし治安維持法の下で労働運動は弾圧され、日本が次第に戦争へのめり込む中で、1936年に起きた「2.26事件」を契機にメーデーは禁止されました。

第二次世界大戦後、メーデーは労働組合の復活とともに再び聞かれ、我が国の労働者の地位や労働条件の向上、権利拡大をはじめ、人権・労働基本権の確立、民主主義の発展、恒久平和の希求に深く貢献し、その役割を果たしています。

連合は、5月1日を祝日にするよう求めています。



第86回 福井県中央メーデー

●日 時 2015年5月1日(金)

●内 容 デモ行進…18:15～ 福井市中央公園スタート

式典… 19:00～ 福井県民ホール (AOSSA8F)

式典では「プラカードコンテスト」を開催します。福井市職員労働組合からは、ユース部がコンテストに参加します！

木下大サーカスがやってきた！

奇跡のホワイトライオン世界猛獣ショー

●開催期間 2015年4月25日(土)～6月29日(月)

●チケット いつでも行ける 前売り自由席 大人 2,600円 こども 1,600円(3～15歳)

*期間中いつでも利用できます。30枚程度発売してます(先着順)

●申込み期限 4月30日(木)

●開催場所 金沢市西部緑地公園内 特設会場

※パンフレットは職員組合書記局(TEL:20-5590)に置いてあります。